



豊東小だより

令和5年4月6日 4月号
練馬区立豊玉東小学校
校長 吉井 広明

入学、進級おめでとうございます

校長 吉井 広明

入学、進級おめでとうございます。

- すすんで考え、工夫する子ども
- あたたかい心を持ち、人と協力する子ども
- けんこうで、ねばり強い子ども

これは本校の教育目標です。この3つを目指す子供像として教育活動を進めていきます。(今年度の重点目標は、「あたたかい心を持ち、人と協力する子ども」です。)その大前提として学校は、子供たちにとって楽しいところであってほしいと思います。楽しいところであるからこそ、学習や友達との関わりや運動も充実が図られるのだと考えています。そして、この楽しさには自分一人だけが楽しむのではなく、多くの人が楽しいと感じられることが必要です。そうなるには、子供たち一人一人のがんばり(努力をすること、時には我慢をすること)が不可欠です。その努力や我慢は、決してただ苦しいものではなく、自分自身の成長とみんなの楽しさや喜びにつながるものなのです。学校生活の様々な場面で、子供たちがこのことを意識し、努力を重ね、友達の喜ぶ姿を自分のことのように心から嬉しいと感じられるようになったとき、本校の教育目標は達成に近づくと考えています。

豊玉東小学校では「子供一人一人が自分らしさを生かして成長できる学校」を目指し、保護者や地域の皆様と協働して子供たちのための教育を進めていきたいと思っています。

<新型コロナウイルス感染症対策について>

練馬区教育委員会から感染予防のガイドラインについて以下のような通達がありました。「令和5年4月以降の教育活動は、マスクの着用を求めないことを基本とするが、感染力が高いとされる変異株においても、基本的な感染症対策は有効であり、学校での感染拡大を防止するためにも、引き続き手洗い、咳エチケット、気候上可能な限りの常時換気および身体的距離の確保等の基本的な感染予防対策を講じた上で、可能な限り通常どおり実施することとする。」

豊玉東小学校ではこれまで室内でのマスクの着用をお願いしてきましたが、今後は原則として児童、教職員、来校者へのマスクの着用は求めません。マスクの着用については個人、家庭の判断でお願いします。また、マスク以外については、おおむねこれまでどおりの感染対策を継続して行います。ご理解とご協力をお願いします。